

Fecha: 16-01-2026
 Medio: La Estrella de Quillota
 Supl.: La Estrella de Quillota
 Tipo: Noticia general
 Título: Fin a los choques en San Diego con Chañaral: instalarán semáforo

Pág. : 4
 Cm2: 218,7

Tiraje: 2.200
 Lectoría: 6.600
 Favorabilidad: No Definida



GRACIAS AL ROYALTY MINERO LOS FONDOS SALIERON RÁPIDO.

Fin a los choques en San Diego con Chañaral: instalarán semáforo

70

Esta semana comenzaron los trabajos para instalar un semáforo en la intersección de San Diego con Chañaral, un cruce que por años ha sido señalado por vecinos y conductores como uno de los más peligrosos de La Calera debido a su alto flujo vehicular y a la frecuencia de accidentes. La obra considera una inversión municipal cercana a los 70 millones de pesos.

El proyecto incluye la instalación del semáforo, vallas peatonales y el confinamiento de veredas, con un plazo de ejecución de 90 días. La medida busca mejorar la seguridad vial en un sector donde, según testimonios de residentes, los choques y maniobras riesgosas eran habituales.

El alcalde Johnny Piraño valoró el inicio de los trabajos, señalando que se trata de una demanda sostenida de la comunidad. "Por fin ya se iniciaron los trabajos en la intersección de San Diego con Chañaral, la instalación del anhelado semáforo que contribuye fuertemente en la seguridad vial de los vecinos, automovilistas, ciclistas y peatones", afirmó.

Para Silvia Bruna, vecina del sector desde la década de 1960, la obra representa un avance largamente esperado. "Era habitual ver accidentes o choques por la imprudencia de algunos conductores. Con la instalación del

millones de pesos considera esta obra municipal que busca proteger a los vecinos de La Calera.

semáforo nos sentiremos más protegidos, sobre todo quienes tenemos movilidad reducida", comentó.

FALTAN OTROS PUNTOS

El concejal Juan Carlos Reyes recordó que la necesidad del semáforo fue levantada junto a los vecinos el año pasado, y que la obra se priorizó debido al registro de tres a cuatro accidentes menores en ese punto.

"Se ocuparon fondos del royalty minero, que hizo que fuera todo más rápido a diferencia de otros semáforos que se han postulado", explicó, agregando que, aunque la comuna preferiría no depender de tantos dispositivos de control, "se toman estas medidas porque no hay un buen comportamiento vial".

El cruce San Diego-Chañaral se suma a otros seis puntos donde se han instalado semáforos durante el actual período municipal, mientras continúan pendientes otras intersecciones consideradas críticas por la comunidad. ☀